

Franckesche Stiftungen zu Halle

Zeugniß Von der Gnade und Wahrheit in Christo

Schubert, Heinrich

Halle, MDCCXLVIII.

VD18 13223623

In Christo Hertzlich-geliebter Leser!

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:obv:ha33-1-199991](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:obv:ha33-1-199991)



In Christo Herzlich = geliebter Leser!

Was mich bewogen habe, diese Predigten heraus zu geben, auch was vornemlich die Sache sey, welche in denselben vgetragen worden, davon ist in der Vorrede vor den Predigten über die Sonn- und Fest- Tägliche Evangelia, welche mit diesen zugleich abgedruckt

):(2

werden,

werden, hinlängliche Anzeigung geschehen. Es
ist also nichts übrig, als daß ich nochmals von
Herzen wünsche und bitte: GOTT wolle die-
se Arbeit, um seines heiligen Namens willen,
an allen, welche sie lesen werden, zur reichen
und ewig bleibenden Frucht gesegnet seyn lassen!
Und das wird Er thun, weil Er, unser Ge-
bet in Jesu zu erhören, versprochen hat. Ihm
allein sey Ehre, dem Christlichen Leser aber Gna-
de, Segen und Herrlichkeit, aus und in Jesu
Christo, in Ewigkeit, Amen!

Potsdam, den 20 Jun. 1740.

Verzeich-